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YEŞİM SAĞLAM: Vamos a dar comienzo a la sesión. Por favor, inicien la grabación. 

Hola y bienvenidos a la sesión de cierre del liderazgo de At-Large, 

parte uno. Soy Yeşim Sağlam y seré la coordinadora de 

participación remota para esta sesión. Por favor, tengan en 

cuenta que esta sesión está siendo grabada y se rige por los 

estándares de comportamiento esperado de la ICANN. 

 Durante la sesión, las preguntas y comentarios que se envíen al 

chat se leerán en voz alta si se encuentran indicadas en el 

formato adecuado, tal como se especificó en el chat. Para 

participar mediante audio, si es que están conectados 

remotamente, por favor, esperen a que se mencione su nombre y 

luego habiliten su micrófono en Zoom. Para quienes están de 

manera presencial, por favor, levanten la mano en la sala de 

Zoom y cuando se mencione su nombre, por favor, habiliten su 

micrófono de mesa. Para el beneficio de los demás participantes, 

por favor, recuerden mencionar su nombre para los registros y 

hablar a una velocidad razonable. 

 Los participantes presenciales pueden tomar un receptor y 

utilizar sus propios auriculares para escuchar la interpretación. 
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No obstante, por favor, tengan en cuenta que deben quitarse los 

auriculares cuando utilicen el micrófono de mesa para evitar 

cualquier interferencia. Los participantes conectados 

virtualmente pueden acceder a la interpretación mediante la 

barra de herramientas de Zoom. Ahora sí, voy a darle la palabra 

a Maureen Hilyard, presidenta de ALAC. Gracias. 

 

MAUREEN HILYARD: Muy bien. Todavía falta un pequeño grupo pero le digo que este 

es un tiempo de celebración porque estamos en las últimas dos 

sesiones de un programa formal de At-Large. Aquí, mi colega a la 

izquierda, está muy contento. 

 

JONATHAN ZUCK: Yo quería que durara cinco días más. 

 

MAUREEN HILYARD: Vamos a pasar entonces a la parte del programa. Tenemos varios 

oradores para esta sesión. Va a ser una sesión con mucha 

actividad. Por supuesto, vamos a comenzar con el resumen 

habitual donde vamos a poder hablar de los diferentes puntos 

de vista y vamos a ver cómo fue la reunión de la ICANN durante 

los últimos días. Después vamos a tener una serie de 

actualizaciones que vamos a presentar. También me gustaría 

darles la oportunidad a los presidentes regionales de hacer 



ICANN75 – Sesión de cierre de los líderes de At-Large (1 de 2) ES 

 

Página 3 de 32 
   

mención de las personas que están dejando sus cargos y 

aquellas personas que están ingresando a los nuevos cargos en 

sus regiones para el próximo periodo. Jonathan y yo luego 

vamos a hacer algunos comentarios con respecto a lo que 

haremos para el año próximo. Esto es lo que vamos a abordar en 

esta sesión. 

 Para la próxima sesión habitualmente tenemos un invitado. En 

este caso creo que tenemos un receso en el medio. Vamos a 

tener a los invitados de la junta directiva. Esta es una especie de 

tradición ya donde la junta directiva participa. Creo que en cada 

sesión final de nuestras reuniones de la ICANN participan y 

también nos brindan cierta percepción de la organización y de la 

junta directiva en relación a cómo ha funcionado la reunión. 

Nosotros recibimos eso con gusto. 

 Después vamos a tener las despedidas y bienvenidas a los 

miembros de ALAC durante esta sesión y también vamos a 

escuchar algunas actualizaciones de informes de parte de Lilian 

y Roberto. Vamos a hacer algunos anuncios. Vamos a hablar de 

la dramática transición de la presidencia de ALAC. 

 Vamos a comenzar entonces con los puntos más importantes de 

la reunión ICANN75. Jonathan, en particular con respecto a las 

cuestiones de políticas y las actividades pertinentes que se 
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realizaron esta semana, por favor, ¿podría contarnos al 

respecto? 

 

JONATHAN ZUCK: Hola a todos. Gracias, Maureen. Es divertido que decimos buenas 

tardes después de tantas reuniones virtuales. Es muy bueno 

poder reunirnos en tan significativa reunión. Nuestra idea de 

pasar el fin de semana haciendo trabajo interno y después 

trabajar durante la semana en colaboración con otros grupos fue 

un buen plan. Creo que es algo que debemos continuar en el 

futuro. La razón real para venir a las reuniones de la ICANN es 

hablar entre nosotros y también hablar con el resto de la 

comunidad para poder informar las diferentes relaciones, evitar 

la duplicación de los procesos de desarrollo de políticas y ver las 

reformas que faltan dentro de la ICANN durante los tiempos de 

pandemia. 

 Aunque hubo mucho debate de política que se llevó adelante 

durante la semana, hubo debates de la cámara de partes 

contratadas sobre uso indebido del DNS, también tuvimos un 

debate presencial con los miembros de la GNSO, hablamos de 

los resultados del equipo reducido sobre uso indebido del DNS, 

cuáles van a ser las recomendaciones y una de esas 

recomendaciones viene directamente de la comunidad de At-

Large que tiene una exploración más profunda del impacto que 
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tienen por ejemplo las registraciones a granel. Es decir, cuando 

hay una gran cantidad de gTLD y eso quizá crea cierta fricción al 

introducirse al proceso porque tiene cierta correlación con el uso 

indebido del DNS. También nos contaron sobre esos resultados 

y, Chantelle, no sé si usted quisiera contarnos de la sesión de 

Justine. Quizá sería el momento adecuado para hacerlo. 

 

CHANTELLE DOERKSEN: Soy Chantelle, del staff. Voy a leer una serie de declaraciones de 

parte de Justine Chew, coordinadora de enlace del ALAC a la 

GNSO. La primera de las declaraciones tiene que ver con la fase 

de diseño operativo, el concepto de la ODP. 

 La respuesta de la junta directiva en relación al concepto de la 

ODP parece sugerir que no habrá una revisión de la ODP en 

relación a su efectividad. Independientemente de eso, el ALAC 

puede enviar asesoramiento a la junta directiva expresando su 

punto de vista sobre la ODP. 

 Brevemente, la ODP es buena para la transparencia pero sus 

actividades también son importantes. Que la comunidad, 

particularmente aquellos que participan de los varios PDP, 

tienen que saber sobre las recomendaciones preliminares y la 

dirección que está tomando la junta directiva en relación a los 

PDP, específicamente si no son implementables. Eso dará lugar a 

cualquier corrección de manera oportuna. 
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 El consejo de la GNSO ha sugerido a la junta directiva de la 

ICANN que considere mover las actividades que se llevan a cabo 

en la ODP y que las realice con antelación mientras está en curso 

el PDP y no una vez que se envían las recomendaciones y los 

informes a la junta directiva para recomendación. Esto se 

sugiere como práctica y los líderes del PDP y de los IDN están 

avanzando en esta dirección, incluso están probando un piloto 

para incorporar al análisis de riesgo para informar las 

deliberaciones de los PDP sobre ciertas cuestiones. 

 Suponiendo que hay una manera de mejorar esto e incluir un rol 

dentro de la organización de la ICANN, la estrategia de dominios 

globales me pregunto si también podríamos incorporar una 

referencia más sólida en relación al interés público dentro del 

marco de interés público en el desarrollo de un PDP y su carta 

orgánica en el proceso de PDP de la GNSO. 

 La segunda declaración tiene que ver con la reunión del ALAC y 

la GNSO. Tiene que ver con el uso indebido del DNS. Creo que 

tuvimos un buen debate con la GNSO, particularmente con 

respecto a las recomendaciones que hizo el equipo reducido 

sobre este tema. Un ítem de acción a concretar sería organizar 

una llamada del CPWG de tema único como seguimiento del 

debate teniendo en cuenta que la reunión ICANN75 no dio lugar 

a que el equipo reducido brindara más contexto en relación al 

informe. 
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 La GNSO tiene que mejorar la forma de comunicar lo que han 

hecho las partes contratadas y también los nuevos pasos para 

poder actualizar algunas causas relacionadas al uso indebido del 

DNS en el RA y en el RAA. Esta también es un área en la cual el 

ALAC ha expresado su importancia, incluso en el uso de la 

analítica predictiva, cuando las registraciones a granel son 

mayores. Ciertas soluciones han sido planteadas como solución 

al uso indebido del DNS. 

 

JONATHAN ZUCK: Ese en realidad fue un informe de una reunión que tuvimos y que 

fue muy importante porque solían ser reuniones habituales entre 

el ALAC y la GNSO y hace ya tiempo que tuvimos la última 

reunión. Es muy bueno tener este debate abierto junto con la 

GNSO sobre estos temas. 

 El foro de política de At-Large para el futuro cercano tiene que 

ver con la próxima ronda de solicitudes para las nuevas cadenas 

de caracteres. Hay tantos componentes diferentes de todo esto 

que básicamente estamos tratando de maximizar los beneficios 

que la próxima ronda puede tener y que son de importancia para 

nosotros para los solicitantes de las regiones menos favorecidas 

y garantizar que estemos haciendo lo mejor y lo necesario para 

maximizar los beneficios y minimizar los riesgos. 
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 En la ronda de 2012 era como saltar desde un acantilado o saltar 

desde un avión y ver cómo caíamos al suelo. Nadie lo ha logrado. 

Parece que fue un lanzamiento muy complicado con varias 

piedras en el camino. Para el futuro esto tiene sentido. Mucho 

del debate, de las conversaciones que tenemos es parte de esta 

especie de punto de inflexión en la política, ya sea para el uso 

indebido del DNS y para mitigar sus riesgos. Lo que hemos 

escuchado del SSAC con respecto a los estudios que hacen en 

materia de colisión de nombres o en la gestión de riesgo sobre 

este tema. Esto se ha transformado en debates bilaterales entre 

la GNSO y el GAC sobre el tema de los genéricos cerrados. Esto 

tiene también una implicancia contundente en los usuarios 

finales. Greg y Alan van a liderar los esfuerzos para participar en 

esos debates también. 

 Continuar siendo activos en cuanto al tema de los nombres 

geográficos y seguir promoviendo las ideas de una notificación 

cuando por ejemplo alguien intenta registrar un nombre 

geográfico, eso es algo que se mencionó y aunque es difícil para 

nosotros crear un consenso que sea homogéneo, creo que 

tenemos que seguir debatiendo el tema conforme participamos. 

 Hay bastantes temas que se abordaron. Se avanzó. Si ustedes 

observan las resoluciones de la junta directiva aprobadas con 

respecto a la política de los IDN, eso es algo que también es de 

importancia para la comunidad de At-Large porque implica la 
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inclusión de personas que van a preferir usar Internet en sus 

propios códigos de escritura. También vimos un pantallazo de la 

encuesta que hicimos. Hablamos de la encuesta sobre el hindi en 

India y también hablamos de los distintos códigos de escritura. 

El mensaje en general resulta positivo. Los IDN realmente van a 

ser muy bienvenidos por la comunidad. 

 Vamos a continuar con la encuesta en los próximos meses y 

también esto nos va a dar la posibilidad de hacer más encuestas 

sobre diferentes temas. Este fue simplemente un piloto pero 

creo que fue exitoso para demostrar a la organización que somos 

buenos custodios de estos recursos y también capaces de 

elaborar resultados interesantes.  

 Probablemente nuestro objetivo operativo número uno para el 

próximo año tiene que ver con la implementación de las nuevas 

reglas de las ALS y la movilización de los miembros individuales. 

Esto es algo en lo que Alan ha estado trabajando con Roberto, 

¿es correcto? Esto tenía que ver con los esfuerzos de 

movilización de las ALS que están implementados. Vamos a 

tener que comenzar con la implementación directa. Las RALO, 

las ALS, muchas de las RALO tienen sus asambleas generales en 

el próximo año y este tema tiene que ver también con establecer 

esas asambleas generales. Quizá esto pueda ser un tema 

operativo número uno para At-Large. Esto es algo que también 

afecta a la subestructura de At-Large, al CPWG y a ALAC y a la 
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interacción que tenemos con ICANN. Es algo de lo que nos 

tenemos que ocupar para poder maximizar nuestra efectividad 

dentro de la comunidad de la ICANN. Se avanzó también en 

estos frentes durante esta reunión. Es el comienzo de lo que 

debemos continuar haciendo y de lo que debemos continuar 

implementando.  

 Ahora con gusto voy a darles la palabra a quien quiera 

informarnos sobre sesiones externas que consideren que son 

importantes o relevantes para este grupo. Adelante. Holly. 

 

HOLLY RAICHE: Muchas gracias. Creo que la sesión sobre el debate de 

fragmentación fue sumamente importante. Se mencionó que 

hay muchas definiciones de fragmentación pero, si uno 

considera el futuro de Internet, qué es y de qué manera se puede 

fragmentar la Internet, veo que hay gente que no participó de 

esa sesión pero les pido entonces que vean la sesión. También 

que tengan en cuenta las referencias que se hacen en relación a 

lo que significa fragmentación para nuestros debates. Creo que 

es importante frecuentar este grupo en particular. Hay que estar 

al tanto de estos temas. 

 

JONATHAN ZUCK: Gracias. Alan Greenberg. 
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ALAN GREENBERG: Un comentario breve sobre el tema de la movilización de las ALS 

y los individuos. La mayor parte del trabajo va a descansar en las 

manos del personal pero sería realmente útil si tuviéramos 

miembros de ALAC, quizá gente también de las RALO, que 

trabajen con el personal para hacer una lectura de los 

documentos y verificar que todo tenga sentido a nivel operativo. 

Lo último que queremos es tener nuevas reglas de 

procedimiento y proceso, y darnos cuenta de que al final no 

funciona. 

 

JONATHAN ZUCK: Muchas gracias, Alan. Por favor, preséntese. 

 

BILL JOURIS: Bill Jouris. Soy miembro entrante de ALAC por parte de NARALO. 

No sé si han ido a la sesión de los esfuerzos sobre los IDN y los 

servidores raíz. En caso de que no estén al tanto, creo que 

finalmente se ha llegado al punto de que los IDN concentrar la 

mayor cantidad de idiomas y códigos de escritura y que ahora 

están ya listos para ser implementados. Cuando lleguemos a la 

próxima ronda realmente vamos a poder implementar los IDN 

porque tenemos ya la infraestructura. Quizá haya algunos 

idiomas sobre los cuales deba seguir trabajándose pero ya 
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hemos abarcado a la mayor cantidad de la población mundial. 

Aleluya por eso. 

 

JONATHAN ZUCK: Es realmente emocionante. Ahora tiene la palabra Cheryl 

Langdon-Orr. 

 

CHERYL LANGDON-ORR: Muchas gracias. Yo quería plantear dos temas. El primero es que 

el que no experimentó con nosotros en la plenaria de temas 

geopolíticos, debo decirles que se brindó información muy 

interesante. Incluso si estuvieron en la sala los invito a que 

obtengan el material y lo revisen con el filtro de lo que esto 

significa para ustedes en sus áreas. También la sesión de 

preguntas y respuestas, que fue excelente. 

 Por otro lado, a mí me impresionó particularmente que los 

NextGen y los fellows en esta oportunidad no son menos que 

extraordinarios. Quiero reconocer lo que hizo APRALO al traer 40 

estudiantes y personas de las universidades. Es un grupo de 

personas sumamente talentosas y seriamente van a poder 

comenzar a trabajar en la comunidad. Quería reconocer esto y 

agradecerles por haber hecho que la magia suceda. 
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JONATHAN ZUCK: Fue una sesión magnífica. Gracias, APRALO, por organizarla. 

Adelante, Yrjö. 

 

YRJÖ LÄNSIPURO: Gracias. Nuevamente, nosotros en esta reunión de ALAC y GAC 

hablamos sobre cooperación y contacto en el campo entre las 

ALS independientes y las personas del gobierno que están 

interesados en esto. Creo que ese tipo de idea está empezando a 

acuerparse dentro del GAC. Es una comunicación de dos vías. 

Espero que en todas las RALO el mensaje llegue a las ALS de que 

ellos deben tomar la iniciativa en este sentido y ver si tienen una 

manera de contactarse con otros actores, especialmente los 

gobiernos. 

 

JONATHAN ZUCK: Gracias. Por favor, preséntese. 

 

CARLOS DIONISIO AGUIRRE: Gracias, Jonathan. Soy miembro de ALAC de LACRALO. Me siento 

más cómodo hablando en español. Por favor, cambien a 

español. Varias cosas. Primero, fue muy interesante y 

reconfortante volver a tener, como decía Maureen, una reunión 

completa dentro de nuestro ALAC en un meeting de ICANN. 
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 En segundo lugar, ha habido muchas reuniones muy 

interesantes con temas muy, muy particulares, muy profundos y 

cada uno de ellos tiene su complejidad especial. Nosotros, con 

cada uno de los representantes de este comité en esos lugares 

supimos sacar lo mejor y profundizar sobre esos temas pero me 

parece que nosotros, como decía Jonathan el sábado, estamos 

como ALAC intentando mirar todas estas cuestiones de políticas 

teniendo en cuenta especialmente el interés de los usuarios, de 

los usuarios finales de Internet. 

 Creo que entonces tenemos que mirar por encima de cada uno 

de estos temas que se han tocado: la transferencia de dominios, 

los dominios cerrados, el abuso de los dominios. Hay muchas 

cuestiones. Me parece que tenemos que mirar por encima 

cuando hablamos del tema del SubPro, cuando hablamos de 

esta nueva ronda de gTLD o la posibilidad de una nueva ronda 

de gTLD porque quienes plantean y quienes promueven esta 

nueva ronda de gTLD es la gente de la GNSO. 

Fundamentalmente la Contracted Party House porque cuando 

me tocó estar en la GNSO quienes manejan la GNSO 

independientemente de que también hay una Non-Contracted 

Party House, son las partes contratadas, quienes tienen la 

decisión a la hora de decidir. 

 Estas partes contratantes no tienen los mismos intereses que la 

comunidad de usuarios. Son absolutamente diferentes. Me llama 
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la atención y me preocupa la promoción o la necesidad de salir 

con esta nueva ronda de gTLD. Inclusive lo conversé con gente 

del Board, del directorio y acordamos que hay cuestiones que 

deben ser resueltas previo a esta nueva ronda. Por ejemplo, el 

tema de las transferencias de dominio. Por ejemplo, el DNS 

abuse. Es decir, son cuestiones que tienen que estar resueltas 

antes de abrir una nueva ronda de gTLD. 

 No entiendo yo particularmente cuál es el negocio y sí entiendo 

que es una nueva ronda de gTLD y más gTLD. Es muy confuso 

para los usuarios. Ya son confusos 1.650-1.700 nombres de 

dominio genéricos hoy. No imagino cuán más confuso puede ser 

para un usuario individual más nombres de dominio en el 

contexto de Internet. 

 Yo me tomé varios meetings porque inicié mi trabajo a principios 

de año y hoy culmina el primer año. Me tomé un año para poder 

entender todas estas cuestiones nuevas porque vengo de 10 

años de no estar en ALAC. Este es mi tercer periodo en ALAC pero 

hubo un paréntesis, un espacio de 10 años. Las cosas han 

evolucionado, han cambiado muchísimo. Me preocupa esto. No 

solamente tendremos que profundizar en cada uno de los temas 

sino también ver por encima de esos temas. Me parece que hay 

algo que no es del interés global, comunitario de los usuarios y 

que nosotros defendemos. Eso es todo. Gracias. 
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JONATHAN ZUCK: Gracias. Es por eso que estamos participando y tenemos varios 

hilos en ese tema. Como dije, va a dominar varias de las 

conversaciones que tenemos. Hadia tiene ahora la palabra. 

Adelante. 

 

HADIA ELMINIAWI: En primer lugar quiero decir que estoy de acuerdo con Cheryl. 

Los avances geopolíticos. En primer lugar quiero decir que estoy 

de acuerdo con Cheryl en que la plenaria de los avances 

geopolíticos estuvo llena de una abundancia de información y 

uno de los temas principales fue el de la inteligencia artificial 

donde las regulaciones europeas que entraron en vigencia en 

abril de 2021, el uso de esta inteligencia artificial para efectos de 

la seguridad y la gestión de Internet es algo de alto riesgo. 

 Dicho esto, quiero aunar mi voz a lo que dice Cheryl cuando 

escuchó la plenaria. Algo en lo que también participé fue en los 

PDP durante esta reunión. El PDP de la ccNSO y el EPDP de la 

GNSO, donde estábamos desarrollando políticas para las 

variantes de IDN y nuevamente esto también es muy relevante 

porque en la ronda del 2013 no eran posibles las variantes 

porque no había políticas implementadas. Ahora esta política se 

está desarrollando. Gracias. 
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JONATHAN ZUCK: Gracias, Hadia. Siguiente intervención. 

 

MARITA MOLL: Buenas tardes a todos. Estoy aquí sentada en una casa de campo 

en Alemania. Muy triste de no poder acompañarles en Kuala 

Lumpur. Sin embargo, ha sido una gran reunión y una de las 

cosas que quiero señalar es algo que me gusta hacer en estas 

reuniones. Me gusta ver las conversaciones entre la junta 

directiva y otros grupos de partes interesadas, y ver otras áreas 

donde sus inquietudes están alineadas con las nuestras y sí salen 

a relucir. Eso es algo con lo que trato de contribuir.  

 Algo que se dio es que tuve la oportunidad en la reunión del GAC, 

vi que le fue sugerido a la junta directiva que necesitaban tener 

conversaciones más extensas y cualitativas en cuanto a lo que 

eran las prioridades estratégicas y, por supuesto, el modelo de 

múltiples partes interesadas. Suponemos que esa puede ser un 

área de colaboración entre ambos grupos. No sé si llegó algo a 

concretarse pero sí veo espacio para la colaboración. También se 

discutió la necesidad de dar otra mirada a los distintos tipos de 

voluntarios y cómo se les valora y cómo se les incorpora en el 

sistema. Eso es todo. Gracias. Ha sido una gran reunión. 
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JONATHAN ZUCK: Gracias, Marita. Seguimos con las actualizaciones. Tenemos unas 

cuantas actualizaciones en la agenda. La primera viene de Alan 

Greenberg sobre la parte de precisión de los datos. Adelante, 

Alan. 

 

ALAN GREENBERG: Muchas gracias. Como muchos ya saben, ALAC tiene dos 

espacios, dos miembros que tratan con la parte de la precisión 

de datos y solamente una de esas posiciones ha sido llenada. 

Sugiero a alguien para la segunda posición. Muchos conocen a 

Michael Palage. Él fue presidente del grupo hasta el día de ayer. 

Dejó su cargo como presidente. Ha participado en muchas 

reuniones del grupo de trabajo de CPWG. Creo que sus aportes 

en materia de precisión de los datos es algo que ha apoyado 

mucho nuestra misión y tiene vasta experiencia en ICANN con la 

parte de registratarios y registros. Yo podría elaborar sobre ese 

tema pero no lo voy a hacer en un foro público. Sugiero que 

Maureen o que alguien pueda presentar la moción ante ALAC 

para nombrarlo a él o sugerirlo como la persona para completar 

esa posición. 

 

JONATHAN ZUCK: Lo postulamos como miembro para esta posición. Tenemos a 

todo ALAC en pleno aquí. ¿Hay alguien que se oponga? 
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DAVE KISSOONDOYAL: Yo creo que lo que procede es que alguien lo postule, otro lo 

secunde y luego se aprueba. Como dijo Alan, Maureen, si tú 

puedes proponer que se apruebe esa moción y luego alguien la 

secunda. 

 

ALAN GREENBERG: Jonathan es miembro de ALAC. 

 

JONATHAN ZUCK: Ya he promovido la moción. 

 

DAVE KISSOONDOYAL: Yo secundo la moción. 

 

JONATHAN ZUCK: ¿Hay alguien que se oponga a esa moción? Entonces asumo que 

todos están a favor y se aprueba la moción y queda asignado. 

 

ALAN GREENBERG: Sugiero que se haga un conteo porque quizá no estemos todos 

aquí. 
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MAUREEN HILYARD: La moción se puede mandar por correo electrónico. Creo que esa 

moción estaba enviada.  

 

JONATHAN ZUCK: Si usted es miembro de ALAC y usted apoya que Michael Palage 

sea designado para este comité, levante su mano. Muy bien. 

Entonces está listo el tema. Gracias, Alan. Actualizaciones de 

redes sociales. Shah Rahman. 

 

SHAH RAHMAN: Soy Shah Rahman, el líder de redes sociales de APRALO. Una 

pequeña actualización. Empezamos la reunión que duró tres 

semanas. Empezó el 28 de agosto. Hemos tenido varias 

reuniones. Hablamos del vídeo y teníamos participantes de 

distintas regiones. Adicionalmente hicimos un vídeo de 30-40 

segundos para el equipo de liderazgo. Eso fue para exhortar a la 

gente. Estaba enfocado más que nada en la participación de 

personas. También hemos compartido información a través de 

Twitter, a través de Facebook y de otras redes sociales como 

LinkedIn y demás, tratando de compartir lo que se ha estado 

dando porque muchos de los miembros son nuevos y no saben 

cuándo será la próxima reunión. 

 El principal propósito era que llegara a la parte del registro 

también. Era importante poder mantener ese registro para antes 
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del 14 de septiembre para que pudiesen participar en la reunión 

principal. En la reunión principal del 17, para esta época después 

del COVID, muchos participantes no estaban en comunicación 

con ALAC. Muchos de los miembros habían perdido contacto con 

el comité y el propósito era traerlos a esta conversación y que 

participaran de At-Large. 

 Mi equipo y yo tomamos la iniciativa de hacer un concurso en 

redes sociales. Nos reunimos con Lilian, Alfredo y con el otro 

equipo para el concurso. Decidimos hacer el concurso solamente 

para esa semana porque a veces es difícil. Sabemos que tenemos 

muchas, muchas publicaciones. Teníamos que seleccionar 

algunos ganadores. Tenemos muchos en Twitter y 11 en At-

Large. Hemos seleccionado los hashtag como ICANN75, que era 

el principal en esa categoría. 

 Adicionalmente hemos tenido mucho apoyo del staff. Han 

anunciado eso en la lista del correo y también en Facebook. A la 

1:00 de la tarde ya teníamos mucha visibilidad de la publicación 

de ellos. El influencer principal que está en pantalla, este es el 

que hizo la publicación que recibió mayor cantidad de visitas. 

Los otros no los tengo aquí pero solamente estoy mencionando 

esto para que vean quiénes son y también hay otras personas 

que han hecho estas publicaciones. Queríamos analizar esa 

información. 
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 También queremos mencionar quiénes son los principales 

ganadores de este concurso. Aquí ven todos los hashtags 

relacionados que encontramos a partir del análisis hecho a la 

fecha. Aquí pueden asegurarse de que todos estos hashtags 

hayan sido hechos por estos nombres. Voy a decirles cuáles 

fueron los ganadores. Algunos están con mi equipo. Tenemos los 

distintos puestos. Esta persona, Abdullah, está participando de 

manera presencial. Viene de Paquistán. Tiene más de 80 

publicaciones y consiguió el tercer puesto. Siguiente diapositiva, 

por favor. 

 En este caso este posteo es muy bueno. Es un posteo muy 

interesante. En este caso lo encontré en las páginas de AFRALO. 

Seguramente a AFRALO le guste verlo. Como pueden ver, esta 

contienda es bastante importante. Seguramente va a haber 

otros posteos. En este caso, este tiene el segundo puesto y es de 

AFRALO. 

 El primer lugar en este caso es para Syanseke Levy. También le 

fue muy bien. Estas son las tres personas que estuvieron más 

activas en Twitter pero también hay otras redes sociales y en 

esas otras redes sociales también hay muchos posteos y 

comentarios. Esto sería el resumen de mi parte. Espero que en el 

próximo informe les pueda brindar más detalles. Gracias. 
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JONATHAN ZUCK: Muchas gracias, Shah, por su actualización. Maureen, adelante, 

por favor. 

 

MAUREEN HILYARD: Muy bien. En este punto en particular yo creo que es una buena 

oportunidad para que los presidentes de las RALO hagan 

mención de los miembros entrantes y salientes de las RALO. Sé 

que habitualmente comenzamos por AFRALO. En la lista de 

miembros entrantes y salientes no hubo demasiado cambio. No 

lo veo. ¿Seun? Ahí está. 

 

SEUN OJEDEJI: Para el caso de AFRALO, en cuanto a los miembros entrantes y 

salientes no creo que tengamos mucho que compartir. No sé si 

quiere que mencione algo más. 

 

MAUREEN HILYARD: Chantelle, ¿podríamos por favor colocar el formulario? ¿Quién 

más? Satish no está disponible. ¿EURALO? 

 

NATALIA FILINA: Perdón. ¿Puedo continuar? 

 

MAUREEN HILYARD: Sí, por favor. 
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NATALIA FILINA: Gracias. Soy Natalia Filina, secretaria de EURALO. Tenemos la 

misma situación. Hay una serie de líderes en nuestra RALO pero 

me gustaría darle la bienvenida a Tommi Karttaavi. Tommi será 

el nuevo representante de EURALO que ha sido elegido por el 

NomCom. Se desempeñará en los próximos dos años. Queremos 

por supuesto agradecerle a Pari por todo su trabajo y decirle no 

adiós pero sí que continuemos trabajando en forma conjunta. 

Muchas gracias. 

 

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Natalia. Satish acaba de ingresar pero Eduardo, 

¿quiere hablar sobre NARALO? En este momento estamos con los 

líderes regionales. 

 

EDUARDO DIAZ: Cuando dice líderes regionales son los presidentes, ¿verdad? Yo 

soy el saliente. El entrante va a ser Greg Shatan. Él es el 

representante de NARALO elegido por el NomCom. Él ganó 

entonces ese puesto cuando fue seleccionado. Eso sería todo, 

¿verdad? Todavía no hablamos de los miembros de ALAC, 

¿verdad? 
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MAUREEN HILYARD: Creo que la mayor parte de los cambios se dan en APRALO. Es 

muy bueno ver que Satish ya está en la sala y que llegó justo a 

tiempo, Satish. 

 

SATISH BABU: Gracias, Maureen. Sí, por favor, ¿podríamos subir a la parte 

superior del documento? En este caso tuvimos una transición del 

liderazgo muy interesante. Tuvimos cambios en el liderazgo. El 

presidente soy yo y soy el presidente saliente. Tenemos dos 

vicepresidentes, Amrita y Lianna, que también son salientes. 

Tuvimos una transformación en el equipo de liderazgo de 

APRALO. Con respecto a los miembros entrantes, también hay 

continuidad porque Amrita va a pasar a ser ahora la presidenta 

de APRALO. Hay una continuidad aquí. Tenemos dos personas 

nuevas, dos miembros de la comunidad, Gunella y Aris, que son 

miembros entrantes. Lianna renunció por compromisos 

personales. En el rol ínterin tuvimos a Gunella durante un año. Es 

el plazo de dos años regular que ocupa Amrita. Lo va a ocupar 

ahora. Yo voy a pasar al ALAC. Estos serían los cambios para 

APRALO. Ahora sí, Maureen. Adelante. 

 

MAUREEN HILYARD: Creo que ahora le toca el turno a LACRALO, que es el único que 

queda. ¿Los miembros regionales son los mismos? 
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AUGUSTO HO: En efecto, el miembro que está saliendo es Sindy Obed y está 

entrando Marcelo Rodríguez, que lo tenemos aquí al lado. Yo me 

alegro mucho de que haya llegado sano y salvo hasta aquí 

después de toda una odisea de varias horas en el aeropuerto 

esperando por poder viajar y sus esfuerzos para estar con 

nosotros. Los que me acompañan, muchísimas gracias por hacer 

equipo. Esos son los cambios. Gracias. 

 

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias, Augusto. Hay muchos cambios dentro de cada 

una de las regiones. A mí me gustaría decir lo siguiente. A los 

miembros regionales y también a los miembros de ALAC que se 

mencionaron me gustaría darles la bienvenida. También decirles 

cuánto apreciamos el apoyo que le han dado al At-Large y por 

todo el trabajo que han hecho en las RALO. Esperamos, dado que 

yo voy a trabajar más activamente dentro de mi región de 

APRALO con un nuevo presidente y vicepresidente. Hay cambios 

también pero vamos a darle un nuevo comienzo a APRALO. Creo 

que esto me da la pauta para darle la bienvenida a nuestro 

nuevo presidente, quien va a tener cinco minutos para hablar del 

2023 o la visión. 
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JONATHAN ZUCK: No sabía que iban a ser cinco minutos. Soy el presidente electo 

de ALAC. Es un honor y un placer para mí estar en este puesto. 

He estado una semana aprendiendo cuánto no sé, todo el 

trabajo de las estructuras y de la comunidad porque hasta ahora 

había estado refugiado en mi Comité de Políticas trabajando en 

un tema en particular y esto es como una lotería en muchos 

sentidos. Es una aproximación muy diferente para mí, muy 

diferente, pero estoy muy contento de poder llevarlo adelante.  

 Creo que la comunidad de At-Large tiene mucho por ofrecer. El 

proceso de desarrollo de política y el desarrollo de la comunidad 

dentro de la ICANN es importante y ALAC tuvo ciertos altos y 

bajos a lo largo del tiempo en la comunidad. Me parece que 

tenemos una especie de misión secreta para representar a los 

intereses de los usuarios finales porque, para ser honestos, la 

misión de todos es servir al interés de los usuarios finales de 

Internet, ya sea en Facebook en la unidad constitutiva comercial 

o en GoDaddy en la unidad constitutiva de registros, donde todo 

esto se hace, todo el trabajo, todo el propósito de Internet es que 

funcione para el conjunto de personas a las cuales nosotros 

queremos representar. 

 Creo que lo fundamental es que nos centramos en los intereses. 

Nos centramos en traer esta perspectiva única a los debates a 

veces a expensas de nuestras propias opiniones. Eso es lo que 

incrementa nuestra credibilidad en la comunidad de la ICANN y 



ICANN75 – Sesión de cierre de los líderes de At-Large (1 de 2) ES 

 

Página 28 de 32 
   

nuestra influencia en las políticas de la ICANN y lo que garantiza 

que los cambios que se efectúen y que los eventos que se 

realizan dentro del ámbito de la ICANN se realicen en pos del 

mejor interés de los usuarios finales. 

 Como dije anteriormente, una de las cosas más importantes en 

las que vamos a trabajar es en esta especie de viaje a las RALO, a 

las ALS, a movilizar a las RALO y a sus miembros, tanto para 

activarlas, para llevar mensajes a los usuarios finales pero 

también para recibir aportes, retroalimentación y poder debatir 

temas que afectan directamente a los usuarios finales como los 

nombres geográficos o los genéricos cerrados. 

 Creo que esta debería ser nuestra prioridad número uno para los 

próximos años. Yo estoy muy contento de poder trabajar con 

todos ustedes para poder llevarlo adelante, de trabajar de una 

manera más articulada, más sólida y ser una organización más 

sólida, con más influencia. Creo que todos aquí queremos 

lograrlo. Estoy muy contento. Les agradezco, y estoy muy 

contento y entusiasmado con respecto a los años venideros. 

 Perdón, no sabía que me tocaba a mí. ¿Tenemos el organigrama? 

No me gusta esto. Lo odio. Lo detesto. No es que deteste el 

contenido sino el diseño porque uno coloca algo en pantalla y no 

existe ni la más mínima posibilidad de poder verlo, leerlo o 
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básicamente entenderlo. Esto es una manera un poco extraña de 

representar la información. 

 Lo que queda claro en este diagrama es que hay varias personas 

que están participando en todo el trabajo que nosotros hacemos 

y hacia arriba vemos todo el Comité Asesor de At-Large, lo que 

incluye a la derecha el liderazgo de At-Large y también a los 

copresidentes. Tenemos una nueva copresidenta que es 

Maureen y que se va a centrar en temas de difusión externa y 

participación. Joanna, que ojalá pudiera estar aquí con nosotros. 

Laura Margolis y Dave Kissoondoyal siguen estando en los roles 

que tenían y que llevaron adelante muy bien. 

 Por debajo vemos que está el equipo de liderazgo más extenso. 

Aquí tenemos a todos los líderes regionales. La idea es tener una 

perspectiva regional en todos los debates que se llevan adelante 

a nivel de ALAC para que también podamos garantizar que estas 

políticas que implementamos se reflejen en toda la comunidad. 

 El grupo asesor de At-Large tiene presidentes del ALAC. En este 

caso nos va a mantener a flote mientras continuamos y también 

tenemos exmiembros de la junta directiva. En este caso 

Sébastien. Tenemos muchos asesores en este caso que nos van a 

ayudar a navegar en los esfuerzos de la comunidad de la ICANN. 

 ¿Hay alguna manera de agrandar la diapositiva? Estoy viendo a 

la izquierda del recuadro celeste. Si ustedes lo desean, con 
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respecto al trabajo que nosotros hacemos, hay temas que tienen 

que ver con operaciones y que tienen una relación con la 

organización de la ICANN y cómo el ALAC interactúa con esa 

organización. Aquí Marita hs dio muy exitosa en su desempeño. 

Vemos el modelo de múltiples partes interesadas y su evolución. 

También está nuevamente Dave. 

 Las políticas a nivel de ALAC, nos hemos centrado en eso. Yo creo 

que las políticas son el centro de lo que nosotros hacemos y la 

razón por la cual estamos aquí es para participar en los debates 

de política dentro de la ICANN y todo lo demás en realidad va en 

pos de ese objetivo y es reclutar personas para que participen en 

esos debates, hacer difusión externa para que estén bien 

informados y que puedan participar, hacer difusión externa para 

garantizar que el usuario final y su comunidad todavía siga 

estando al tanto de todas las decisiones que se toman. 

Finalmente, el objetivo es servir al objetivo del desarrollo de 

políticas dentro de la ICANN. Eso sigue siendo central para toda 

nuestra actividad. También hay difusión externa y participación. 

Maureen va a trabajar también en conjunto con Laura. No sé, 

Maureen, si usted quiere decir algo con respecto a la labor. 

 

MAUREEN HILYARD: No, no. Quizá no ahora. Nos están apurando. 
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JONATHAN ZUCK: También tenemos líderes de grupos de trabajo que son 

importantes. Tenemos por ejemplo el de finanzas y 

presupuestos donde Holly y Ricardo han estado liderando. 

Tenemos el grupo de trabajo para el tratamiento unificado de 

políticas. En este caso, yo lo estuve coordinando con Olivier y 

ahora Hadia será la nueva copresidenta del CPWG junto con 

Olivier. Luego también tenemos el grupo de trabajo de difusión 

externa y participación con Daniel y Natalia. 

 Hay toda una infraestructura implementada para todas las 

cuestiones que queremos llevar adelante y también miembros 

de los grupos de trabajo de toda la comunidad que trabajan en 

el desarrollo de política en toda la ICANN. Nosotros valoramos 

toda su participación. Perdón, es una presentación un poco 

compleja. Tratamos de simplificarla. También van a ver que hay 

otras caras y otras personas que efectúan otras actividades. 

Seguro que van a encontrar sus fotos allí. Si no, esperemos que 

lo podamos hacer en la próxima versión de este organigrama. 

Gracias. Adelante, Maureen. 

 

MAUREEN HILYARD: Muchas gracias. Vamos ahora a hacer un receso antes de tener a 

los miembros de la junta directiva y al presidente de la 

organización de la ICANN. Van a ocupar la mayor parte de los 

asientos aquí. Por favor, déjenlos libres. Gracias. 
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[FIN DE LA TRANSCRIPCIÓN] 

 


